

Beschwerde beim Bundesgericht gegen Neubauprojekt im Zentrum Leue vollumfänglich abgewiesen

Männedorf: Die Bauherrschaften des Zentrum Leue (die Politische Gemeinde Männedorf, die Helvetia Versicherungen und die Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde) freuen sich ausserordentlich, dass die Einsprache gegen die Baubewilligung für das Geschäftshaus, in dem auch eine neue Migros-Filiale erstellt wird, vom Bundesgericht vollumfänglich abgewiesen wurde. Damit können die Vorarbeiten für den ursprünglich auf Frühjahr 2007 geplanten Baubeginn des Wohn- und Geschäfts-, wie auch des reformierten Kirchgemeindehauses im Zentrum Leue wieder aufgenommen werden. Die Projektgruppe Zentrum Leue (PGZL) wird die notwendigen Planungsschritte in Angriff nehmen und die Öffentlichkeit Ende August über den voraussichtlichen Baubeginn und das weitere Vorgehen auch betreffend Schliessung der bestehenden Migros-Filiale und der Aufstellung eines Verkaufswagen als Provisorium informieren.